

La classe EIP au collège Saint-Bruno

Qu'on les nomme, les Enfants Intellectuellement Précoces (EIP), les enfants à Haut Potentiel, les surdoués ou même les zèbres, ces enfants représentent aujourd'hui 1 à 2 enfants dans chacune de nos classes.

Si la majorité des élèves intellectuellement précoces poursuit une scolarité sans problème, d'autres peuvent présenter des difficultés scolaires parfois liées à des troubles cognitifs (dyslexie, dyspraxie etc.) ou parfois simplement à cause de l'ennui et du rythme de travail trop lent ou de difficultés sociales. Certaines études parlent de 25 à 50 % des EIP qui rencontreraient des difficultés scolaires.

Depuis 3 ans, le collège Saint-Bruno propose à une quinzaine d'élèves ayant été diagnostiqués comme Intellectuellement Précoces et souhaitant s'investir dans leur scolarité, d'intégrer un dispositif d'accompagnement spécifique au cours de leur année de 5^{ème}.

Un travail en groupe allégé, un suivi individuel, un rythme de travail plus soutenu et approfondi, de nombreux projets permettent à ces élèves de progresser à leur rythme et de s'appuyer sur leurs facilités pour travailler leurs points faibles.

A la suite de cette année d'accompagnement, les élèves poursuivent leur scolarité en 4^{ème} ou en 3^{ème} (selon leur autonomie et les compétences acquises).



Lien pour la photo : <https://www.enfantsprecoces.info/wp-content/uploads/2009/03/enfant-surdoue.jpg>